



足立区政ニュース

THE ADACHI KUSEI NEWS

発行
足立區千住一ノ五〇
東京都足立區役所
足立區長 大山 雅二

編輯
總務課 文書係
淺草 4 4 0
足立 3 8 4 7

覺書該當者に

最後の権利

指定特免(追放指定の解除)の申請

政府ではこの度覺書該當者の指定特免申請についての制度を新しく設けました。この政令は次のようなもので、この政令は次のようなもので、すから關係者は誰でも所定の手續によりこの最後ともいふべき與えられた權利を行使することが出来ます。

また特免申請の期限は政令公布の日から三箇月となつて、いますから來る五月八日迄に覺書該當者としての指定を受けた者(内閣總理大臣又は法務總裁若くは知事)に到着するようにしなければなりません。この政令公布の日以後に指定を受けた者についてはその指定を受けた日から起算します(特免の申請)

(區議會) (便り)

常任委員會

土木委員會

昭和二十二年勅令第一條(所謂追放令)の規定により覺書該當者として指定を受けた者及び所謂解散團體の役員として同令の指定を受けたものとみなされた者で、その受けた指定の著しく不正であると思料するに至つた場合は内閣總理大臣に對して指定の特免(追放指定の解除)を申請する途が開かれました。

昨年五月十日迄は公職資格訴訟審査委員會という官制があり、この指定に關し誤があると思つた場合訴訟願をする事が出来る規定でありましたが、この官制が廢止となり一般に訴訟願の途がなかつたのでありますが、ここに再びこの途が開かれたわけであり、(申請書の提出)

特免の申請をしようとする者は所定の様式により、申請者がその受けた指定を著しく不正と思料するに至つた理由を明記し必要な證據書類及び調査表を添付し内閣總理大臣に特免申請書を提出しなければなりません。

申請期限は前述の通りです。

公表

指定の特免又は申請の却下は直ちに官報に公表します。(特免は申請者に対する通知でも行います)

委員會に於ける辯明及び説明

申請者若くは關係者は必要な資料を提出し若くは事實を説明する義務があります。以上で本政令の概略はおわかりのこと、思ひます。

申請様式やその他の事項については區役所總務課區民係へお問い合わせ願ひます。

また本申請は區役所を経由せず直接都なり、法務總裁なり、内閣總理大臣なり、覺書該當者として指定した者へ直接書類を提出することになつて、いますから直接そちらへ御問合せになるも結構です。

及び都議會へ申請を行ふこと

3, 都より配付される土木費豫算の増額を圖ること

教育委員會

三月二日委員長より二十三區教育委員長連合會の經過報告があり續いて案件の審議に入り左の通り決定

1, 區立圖書館はかれて放水路以南と以北に各一ヶ所宛設置することになつて居たが豫算の都合で本年度は取敢へず一ヶ所を建設することにし早急着手の手筈を進めること

新生活と貯蓄

湘江貯蓄實踐陣容成る

新生活と貯蓄の理想郷土の建設を目指して第十六出張所管内が一致協力して邁進して居たが今般東京都よりその名譽ある指定を受け今後は二十三區内第二番目の理想郷として愈々實踐に入ることになるのであるがその成果は一般區民は勿論都内全部の注視の的であるので折角の活動を斬る次第である。

尙去る五日の役員會に於て委員長以下の擔當を次の様に決定を見た。

兼 貯蓄部長	須賀 博藏
兼 貯蓄部長	松岡 士富
兼 貯蓄部長	古庄 靜雄
兼 貯蓄部長	荒井 甚兵衛
兼 貯蓄部長	古 沼 政吉
兼 貯蓄部長	小 倉 重三
兼 貯蓄部長	須賀 博藏
兼 貯蓄部長	佐伯 堅
兼 貯蓄部長	古 床 庫行
兼 貯蓄部長	太 田 治六
兼 貯蓄部長	豊 田 金藏
兼 貯蓄部長	中 村 珍夫
兼 貯蓄部長	増 田 精一
兼 貯蓄部長	藤 田 祐幸
兼 貯蓄部長	坂 田 初太郎
兼 貯蓄部長	石 井 正之助

湘江貯蓄實踐郷役員

委員長 平 田 源七

副委員長 武 内 平治

今だ祖國を貯蓄で救え

救國貯蓄特別運動期間

全國民が貯蓄をしなくては日本再建はできません

今足立區の區民が一人百圓宛の貯蓄をした

ら

たちどころに二千五百萬圓という巨額な貯蓄金ができます

あすといわずに一人でも多く貯蓄をして祖國再建のため是非御協力下さい

此貯金關絶つ身もたつ國もたつ

絢爛一百万本

さくらの都西新井實現え

海外貿易にも寄與したい

去る二月十九日西新井觀光協會主催による西新井觀光地開發座談會に贈られた東京都觀光協會井下常務理事の書簡

西新井には消耗しない古來の資源として郷土特有の觀光資源となるものが二つある第一は言うまでもなく西新井の大師である。弘法大師の草創で大師は自作の像を本尊とした偏照院總持寺であつて關東一の名刹で緣日には講中信徒十萬を迎える大靈場である。此の西新井の大師を如何にして新時代の觀光對象にするかと言ふことに就てはお寺の側や地元の方々から活潑な御意見が山の様に出ることと思つたので私としては差控える事とする

第二は江北の五色櫻であります、今は櫻は全く枯れて名のみと申上げたいが名も忘れられんとしてゐる。日本の國は富士山と櫻と世界の人が決めてゐる、櫻は種類も多く名所も全國に澤山あるが櫻の内でも最も美しい豪華版の櫻は八重櫻であり、その代表的名所は日本廣しと雖も「江北の五色櫻」に比適するものは無かつたのである。東京郊外の農村であつた江北

江北の八重櫻は明治の終りに尾崎市長から米國の首府ワシントンに寄贈され政廳の目の下の大公園「トマック公園」の一角に十種類千本が植えられた、染井、吉野櫻の二千本と共に今は美事な大木となつて世界の名所となつてゐる、「アメリカへ来るなら櫻の季節」と日本の櫻ではなくアメリカの誇りとなつておるのは東京を代表した櫻で、その内の八重櫻は江北の五色櫻であることを地元の皆様はハッキリ認識して頂きたい

アメリカに苗木を送つた時代の江北は荒川の東側堤防の上に延々と紅と黄白と緑と紫大輪、牡丹咲き、匂櫻等々天下の珍品が網羅されてあつたので、これが本當に生きた櫻かと疑ふ程であつた。八重櫻の五色櫻を復興して西新井より

江北の櫻の都に作ることは決して多くの經費を必要とするものではない、名は既にあり、風土の適することも試験済みであり、幸に未だ農村地帯が大部を占めて普通農作から高級園藝に順次轉換すべき情勢にある事からして産業としても地方觀光政策としても完全に一致する實情にあることは慶賀に堪えぬ所である

五色櫻の復興は何億と言ふ金が積上げられても直ちには出来ぬが又地元の方々に復興する熱意があればホンの僅かの苗木代と一戸一人が二人の勞力を提供するだけで數年にして必ず出来るのである、何千萬圓掛けて鐵橋を架け、何億を投じて觀光ホテルを建設すると言ふような話と全くケダ

が違ふ小さなことであるが、地元の方々の熱が三年五年と年々高くなつて来たなら十年を待たずして必ず昔の五色櫻は立派に復活するのであつて、昔のように只眺めるばかりでなく産業として國際貿易の對象として新しい時代の建設

として盛上つて来ると思ふのである

江北五色櫻の復活は普通堤防道路に植える事は無駄である。私の案としては西新井から江北橋の間農家は必ず一本以上十本位を屋敷の外、田畑の畦に植へ一目千本でなく一目萬本の櫻を仕立て五色櫻協同組合として保護する

木として根のついたものは送れないが接木の穂だけ送るとは出来るので八重櫻は種子が採れぬので接穂を年々何十萬と送ることにしたい

古來西新井大師境内には關東一の植木市が立つのであるが産業として八重櫻を中心として花木の生産地、集荷地として計畫し實施するならば觀光と同時に産業として日本一世界の有力な花卉市場となる、花は八重の五色櫻を看板として花桃、八重椿、花苧蒲、櫻草なども特産品となる。カーネーションもパンジーも結構であるが東洋の大生産地を目標とすることが地元農家の責任であると思ふ。景物として果樹もよい、米の輸入の見込が立てば水田を利用して梨と富有柿を栽培することがよい、足立區の特産として神奈川の寒川、静岡の久能に優ると言はれた接ぎの苺栽培を此の方面まで延長して觀光客に供することも有力な産業であらう

結論として強調したいことは五色櫻を復興し、飲んだり食つたり踊つたり歌つたりしてオデン、メン酒、ダンゴにセンベイ。繪はがきに櫻のステッキを賣る位の事なら全く時代遅れである、須らく世界の豪華な櫻名所として、國際人を迎え、園藝生産地として世界へ宣傳し、海外貿易に寄與し、文化日本、産業日本の興隆に動かす事の出来ぬ大きな商割を果す熱烈な計画の下に復興して頂きたい

その三分の一は觀光木とし親木として保護し、三分の二は八重櫻切花生産用として低作りに栽培する、八重櫻は一重櫻と異り大小とりどりの種類が六十種もあつて、その花の咲く時季は十五日間位も續き花持ちもよいので半月の間觀光客を迎える事が出来る

私はこの五色櫻を一面産業として計畫したい、進んでは國際貿易の輸出品としたい、櫻の苗木は残念乍ら米國に輸出することは法律上出来ないが飛行機時代となつては苗木などを送るよりは花枝を切花として年々何千萬本を送ることが出来る。昨年の十月三十日には米國のシヤトルで菊の世界品評會があつて日本から二百點程出品して優等賞を得たことは新聞で御承知のことと思ふ、咲いた菊の大輪が安全に送ることが出来る時代となつて舊の花枝を送ることもないことである。又苗

として盛上つて来ると思ふのである

江北五色櫻の復活は普通堤防道路に植える事は無駄である。私の案としては西新井から江北橋の間農家は必ず一本以上十本位を屋敷の外、田畑の畦に植へ一目千本でなく一目萬本の櫻を仕立て五色櫻協同組合として保護する

その三分の一は觀光木とし親木として保護し、三分の二は八重櫻切花生産用として低作りに栽培する、八重櫻は一重櫻と異り大小とりどりの種類が六十種もあつて、その花の咲く時季は十五日間位も續き花持ちもよいので半月の間觀光客を迎える事が出来る

私はこの五色櫻を一面産業として計畫したい、進んでは國際貿易の輸出品としたい、櫻の苗木は残念乍ら米國に輸出することは法律上出来ないが飛行機時代となつては苗木などを送るよりは花枝を切花として年々何千萬本を送ることが出来る。昨年の十月三十日には米國のシヤトルで菊の世界品評會があつて日本から二百點程出品して優等賞を得たことは新聞で御承知のことと思ふ、咲いた菊の大輪が安全に送ることが出来る時代となつて舊の花枝を送ることもないことである。又苗

として盛上つて来ると思ふのである

江北五色櫻の復活は普通堤防道路に植える事は無駄である。私の案としては西新井から江北橋の間農家は必ず一本以上十本位を屋敷の外、田畑の畦に植へ一目千本でなく一目萬本の櫻を仕立て五色櫻協同組合として保護する

その三分の一は觀光木とし親木として保護し、三分の二は八重櫻切花生産用として低作りに栽培する、八重櫻は一重櫻と異り大小とりどりの種類が六十種もあつて、その花の咲く時季は十五日間位も續き花持ちもよいので半月の間觀光客を迎える事が出来る

私はこの五色櫻を一面産業として計畫したい、進んでは國際貿易の輸出品としたい、櫻の苗木は残念乍ら米國に輸出することは法律上出来ないが飛行機時代となつては苗木などを送るよりは花枝を切花として年々何千萬本を送ることが出来る。昨年の十月三十日には米國のシヤトルで菊の世界品評會があつて日本から二百點程出品して優等賞を得たことは新聞で御承知のことと思ふ、咲いた菊の大輪が安全に送ることが出来る時代となつて舊の花枝を送ることもないことである。又苗

井口整形

外科病院

元方面館跡
赤門隣

和洋高級
御菓子

風月堂

清水宗志

千住龍田町一二
電足三三七五

時計貴金屬
並カメラ

柏光社

千住三ノ一
電足二七六七

良い茶
よい海苔

山砂川園

店主 小林勇太郎
千住壽町七七
電話足立二八七九

五兵衛都營住宅

區で建設

さきに完成した保木間都營住宅につぎかかれてから五兵衛町に建設計畫中だった都營住宅もこの程地主、借地権者との圓満解決により愈々工事に着手することになった。

従来は都で建設し完成の後に區に移管されたが今回の五兵衛住宅は區に建設工事の執行を始めて委任されたものであり區としてこれが完成に意を注ぎ四月末には完成の豫定である。

都下住宅建設敷地を求めて

さきに本紙刊載で報導したのが都で目下都營住宅建設敷地の提供を一般から求めている一區劃五百坪以上で其の土地に建設された建物の内三割までは無抽籤で優先的に借りられることになっている。

もよくなつてゐる。會社、工場、大商店等が従業員の宿舎用として最も好適であると關係方面では特に推奨している。

なおこのことについての詳しいことは區役所建築課に問合せられたい。

區營大谷田浴場落成

大谷田方面は東京都がこの地區に一昨年引揚者寮を數多く設置したため、こゝに約千三百人の引揚者が居住することとなり、尙この外にこの地域が戦災を免れたために新しい移住者が割り込み、人口は急激に増加し、その結果多くの入々は遠く龜有驛附近の浴場まで往復四十分を費して入浴するといふ實情にあつたが、幸い日立製作所が工具とその家族用浴場として建設に着手し、終戦と共に工事を中止してそのまゝになつてゐた建物があつたので、これを改造して必要設備を施して區營浴場を開設せる計畫を都民生局に申請したところ、認可となり、昨年十一月十五日に着工、二月十二日に竣工して落成式

を二月二十三日に知事(代理)區長、區會議長、都會區會議員その他關係者參列の下に盛大に舉げた。

なお、同浴場は木造二階建、建坪七九坪五合、工事請負人は深川の大新建設工業株式會社で、工事費は六萬九千五百圓である。

ナトコ活躍

農業地帯に文化の恩恵

區内農業地帯の文化向上と實際情勢に對する認識を高揚させる目的の下に足立農業協同組合青年部主催後援による十日間(十ヶ所)に亘るナトコ十六粒發聲映畫會は都心より隔れ兎角このような機會に恵れない堤北農民の絶望を博しつつ旬回懇話外の盛會裡に巡回映寫を實施中で既にその中口を終了し殘部に對しても地理的にも亦その他種々の惡條件にもめりす係員一同一丸となり奮斗努力中である。

なお區としては映畫會開催希望の方はどしどし區教育課社會教育係宛申込れ風の活用せらるることを見望している。

見沼代用水路普通水利組合會員有欠還身の見沼代用水路の組合會議員西野吉三郎氏に件う補充選舉に二月二十六日の立候補届出締切までに届出た者は一名で三月一日開會の選舉會において無投票當選と決定した。當選者は次のとおりである。足立區四ツ家町一九一 鶴 三郎

働く女性に

第十一回都民女性講座開かる

都教育委員會では都内の勤勞女性のため第十一回都民女性講座を次の通り開催する。なお一般婦人の参加も望んでいる。

一、日 時

三月二三、四、五日

三日間

午後五時半より七時半

一、場 所

櫻田小學校

(港區新橋三ノ一六省線新橋下車三分)

一、参加資格

勤勞女性及び一般婦人(職業年令を問はず)

一、聴講料 三十圓

一、申 込

東京都教育廳社會教育課

經濟復興の魁け

區内優良生産品展(示)會

開催のお知らせ

足立區内商工業振興對策の一つとして今度區内の會社、工場で生産される各種優良製品を陳列並に即賣を致しますから區民多數の方々の御參觀を希望致します。

尙出品を希望される方は當區役所經濟課又は區内各工業會に二月二十五日迄に申出られる様お願致します。

開催期日 四月二日—四日 三日間

場所 足立區役所議事堂

主催 足立區工業會

後援 千住工業會 西新井工業會 千住工場協會 京北工業協會 千住商業振興會 西新井商業聯合會 東京 都

各種製紙機械專門設計製
各種高壓送水ポンプ設計製作
株式 伊藤製作所
取締役社長 伊藤 音治
取締役社長 八島 千代治
専務取締役 島田 正載
東京都足立區千住東町三三四番
電話 淺草(8) 三七七三番
電話 足立二〇三八九番
電話 足立二〇一八九番

日本布靴工業株式會社

社長 長谷川貞三

千住壽町74

TEL 足 2474

清水表具店

千住高砂町一二二
元三軒家通り土手際

迅速 襪表裝 對立
金銀、屏風
其の他一式請負
御一報次第參上
致します

税金と私達の生活(九)

都税の話 其の八

九、遊興飲食税

遊興飲食税は昭和十四年に當時の戦時費に充てる爲國税として徴収されましたが、この税は元來地方税として發達して來たものであり地方團體と密接な關聯性をもつものでありますので、昭和二十二年九月、地方税法の改正、取引高税の施行等に併行して從來の最低責任額徴收制度を廢止し個人申告制に切替へ直接關係業者がお客様より徴收したものを納税する様に成りました。然しながら現在の徴收機構の下では、税務吏員の不足、或は政令の制約下においての料飲營業等一連の悪條件の下に於ては擔當係員の努力及各營業者の御協力にも拘らず依然舊態を脱し切れぬ現況にあります。このことは最近のこの税の收入歩合が五割を下廻つてゐることによつても、この税の困難性が考へられ、今後の行き方も検討されればなりません。然しこれは現在の、この國のあらゆる面に於ける場合と同様過渡的な經濟界の跛行的現象であり、やがて何らかの打開策が講じられ、營業者各位の誠意ある御協力並に事務擔當者の熱意ある努力によ

り明るい解決が希望され、本税の弾力性ある機態も十分に期待されるものであります。次にこの税の内容をお話し致します。

一 遊興飲食税はどんな行爲にかかるか

1. 料理店、貸席、カフェー、喫茶店、旅館等の場所における遊興飲食及び宿泊等の行爲
2. 料理店、仕出屋、旅館等からの飲食物の供給

二 税額

1	藝者の花代百分の一五〇
2	遊興、飲食、宿泊 百分の八〇
3	1. 以外の遊興飲食 五〇
4	宿泊、喫茶店及び其の他のもの 二〇

三 納税方法

1. 營業者はお客より料金と同時に税金を受取り、これを翌月の十五日迄に納入いたします。
2. 營業者は取扱つた毎月分の遊興飲食税を記入した課税標準額届書を翌月五日迄に

(イ) 組合でまとめたものは東京都財務局主税課 (ロ) 右以外のものは 區役所税務課 へ届出なければなりません。

郵便物の完全配達に協力

配達局名を書きましょう

逓信省では郵便物を迅速且つ確實に配達するため郵便物に配達局名を記載する運動を全国的に展開しているがこれは郵便物發受人の利益を重點的に考究しての施策であるから今後差出す郵便物には差出人住所と受取人住所の双方への地の配達局名を正確に書き加えて送達を安全に確保いたしましょう。

なお無集配郵便局(郵便物の配達を取扱はない局)は配達局ではありませんから配達局不明のときは最寄の郵便局にお問合せ下さい。

大成火災海上保險株式會社
東京海上火災保險株式會社
國民生命保險相互會社

代理店

石井健祐

アサヒ寫真館
千住二丁目五番八
足立二丁目三番八

齒科 健康保險醫

東京醫科齒科大學
得業士 重松勝八郎
顧問 重松三幸

診療所 千住壽町八二
河原町七一
電足二〇八三

お預金は 中小商工業者の金融の相談は

足立區内の庶民金融機關である

足立信用組合

庶民金庫足立代理所

足立區千住一ノ五五番地 電話足立二七二七番

株式會社

大山製靴工業所

城北護謨工業株式會社

東京都足立區柳原町二一四
電話足立三七五三番

區の發展は街の繁榮から!

街の繁榮を背負つてたつ 北千住 北千住 北千住

生 弥

株式會社

みなと洋品 さまがたの店 洋装と生地

電足2427 北千住驛前美觀商店街

工醫 履工醫 治療用 用品製

三和護謨 製造合資會社

足立區西新井町一六七五
電話足立二三三八一

諸印刷と文房具

織田印刷所

千住二ノ五五
電足三七六七番
北千住驛前美觀商店街通